

Le salon de thé incontournable: Monsieur Aurélien

Ce salon de thé-épicerie fine, a pris place dans l'ancien restaurant du palace thermal Le Sarciron, transformé ensuite en résidence vers 1950. A la grande époque du palace un grand nombre de personnalités y ont séjourné: Marcel Proust, Sacha Guitry, Charles Trenet, Edith Piaf...





© P.Bohbot

Dans ce salon de thé, ouvert en décembre 2017, dans une ambiance cosy et Belle-Epoque, les gourmets seront tentés par une farandole de douceurs réconfortantes: madeleine de Proust, gâteaux sous cloche... accompagnés de thés Mariage Frères ou d'un onctueux chocolat maison Grand Cru. Le propriétaire de cet écrin, Aurélien Lecomte, ancien parisien, partage avec passion ses coups de cœur: bocaux de pâtes de fruits et fruits confits Cruzilles, chocolats Maison Bonnat... la boutique regorge de cadeaux à s'offrir ou à offrir!